

# 城北学区広報ニュース

発行:城北学区連絡協議会

第49号

令和4年9月19日

## 11会場に約500人

多くの自治会で夏休みの「ラジオ体操」が取り組まれました。子どもだけを対象にしたものから多世代交流ということで老若男女が集う「ラジオ体操」になりました。



天道公園



金田公園



お福稲荷



エーアイファシリティーズ



寺町公園



成願寺西部公園



鳩岡団地公園



成願寺公園



北スポーツセンター

みんな元気に1・2・3とラジオ体操をしていました。

新型コロナウイルスの感染拡大が止まりません。愛知県でも1万人を超える日が何日も続いています。身近なところにまで感染が広がっていることを感じます。いくら重症にはなりにくいといつてもかかるてしまえば、10日近くも自宅療養となってしまいます。救急車を呼んでもその先に進めない不安は一人暮らしの高齢者にとつ

ては救いがたいものではないでしょうか。家族が身近にいないと買ひものにも行けません。ご近所付き合いの大しさがこんなところにも現れてきます。

近所のお店でスタッフが感染して人が足らなくなり、休店になってしましました。社会インフラが滞つてしまつているニュースが身近に起きています。

政府は行動制限なしに乗り切ろうとしていますが、人的資源の確保こそが最重点ではないでしょうか。城北学区の「夏まつり」は残念ながら中止を余儀なくされました。近隣の学区も中止したところが多くありました。

4回目のワクチン接種がようやく始まりました。重症化を防ぐには有効のようです。今後も感染しないように注意して過ごしていきたいですね。

## オミクロン株身近なところまで

## 開校150周年記念誌に かかわる写真はありませんか？

来年城北小学校が開校150周年になります。学区ではこの機会に100周年(S48年)に発行された「100周年記念誌」以降の歴史的な事実にかかわる写真をお持ちの方から写真をお借りして、資料を増やしていきたいと思っています。写真をお持ちの方は、下記の連絡先にご連絡ください。

連絡先：城北学区連絡協議会 150周年記念事業 担当役員 川合富雄  
メール t-1953@muj.biglobe.ne.jp  
電話 052-916-2585



### 病院跡地にスーパー進出計画！

城北病院跡地に富山のスーパーが進出を計画していることが分かりました。8月24日城北コミセンで「説明会」がありました。

こうした説明会は行政に対して「やりました」という場合が多いのですが、今回は70人ほどの住民が集まり、熱気ムンムンでした。

20分ぐらいの説明の後、質問が受け付けられました。はじめの男性が営業開始時間が午前8時になっていることを取り上げ、児童の通学時間とかぶっているので、9時にならないかと疑問を投げかけると、その後次から次に交通安全に対しての質問が出ました。搬入口が北側であることから交通渋滞、児童の安全確保が大丈夫なのかという声がありました。

対応するスーパーの企画開発部の責任者が「持ち帰って検討する」となり、犬飼会長から再度の「説明会」を約束させ、終了になりました。

## 長寿おめでとうございます。

### 学区敬老会対象者2172人



令和4年度の学区敬老会対象者は、2172人でした。

新型コロナウイルス感染症が急速に広がり、医療ひっ迫の事態になっていることを考慮して、本年度の「敬老会」は式典や祝賀会を中止することにしました。

学区では対象者のみなさんに長寿を祝うタオルを贈ります。9月19日以降に自治会長さんや組長さんを通して配られます。お受け取りください。

これからもお元気でお過ごしください。

## 学区防災訓練 10月23日(日)

城北小学校で行われます。



無事ですカードの掲示をお願いします。  
無事ですカードのない方は自治会長さんか組長さんに申し出てください。

細かな内容については9月の学区定例会で提案がされます。